

Cristina Fernández porte plainte contre le gouvernement de Macri pour espionnage politique



Buenos Aires, 28 janvier (RHC)- L'ex-présidente de l'Argentine, Cristina Fernández a porté plainte pour espionnage politique et persécution devant la Justice Fédérale de la ville argentine de Río Gallegos.

La dénonciation fait suite à la diffusion d'un audio qui reproduit une conversation téléphonique que l'ex-présidente a eue avec l'ex chef de l'Agence Fédérale de Renseignements, Oscar Parrilli.

« Depuis la fin de mon mandat le 10 décembre 2015, je suis victime d'une campagne féroce de persécution politique, médiatique et judiciaire » a indiqué Cristina Fernández dans une lettre publiée sur son compte Facebook.

Elle a ajouté que le gouvernement de Mauricio Macri se livre à des manœuvres ayant un caractère criminel clair dans le but de diffuser des informations confidentielles.

Dans sa conversation avec Parrilli, l'ex-présidente a demandé de chercher toutes les causes ouvertes et toutes les dénonciations faites contre l'ex espion

argentin Jaime Stiuso. Cette partie de la conversation a servi de prétexte au procureur Guillermo Marijuan pour ouvrir une enquête contre l'ex-chef d'état.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119743-cristina-fernandez-porte-plainte-contre-le-gouvernement-de-macri-pour-espionnage-politique>



Radio Habana Cuba